
Ein erstes Fazit
Beitrag von „salvatore“ vom 1. August 2006 um 15:08

Grüezi Charlie,

Alles in allem ist Dein Bericht eine einzige Lobeshymne auf das Dickschiff! Recht so! 
Ich schließe mich dieser voll und ganz an (jedoch ohne Werkstattaufenthalt), obwohl ich einen
V6 TDI bewege. Ist ja nur ein anderer Motor  .
Ebenfalls sehr gut finde ich das Sportfahrwerk; haben - glaube ich - die Wenigsten von uns.

Zu Deinen Negativa:
- ich fahre prinzipiell lieber selber; erst recht mit dem T!
- Hast recht, kannst aber nicht verhindern. Meiner wurde bei 2.000 km durch eine andere
Autotüre "entjungfert".

Weiterhin GUTE FAHRT & VIEL SPASS!

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/3807-ein-erstes-fazit/?postID=84498#post84498
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